



---

## ÊTRE ET DEVENIR SIGNES D'ESPÉRANCE

---

Loué soit le Dieu de l'Espérance  
pour ce temps de pèlerinage sur les pas de Saint Pierre Aumaître,  
en cette Année Jubilaire où nous est lancé un appel pressant à être témoins d'espérance,  
et à le devenir chaque jour davantage.

Comment être et devenir signes ou témoins d'espérance ?

Méditons ce que nous demandons avec ferveur dans une des Prières Eucharistiques :  
« Seigneur ... Ouvre nos yeux aux détresses de nos frères et sœurs,  
inspire-nous la parole et le geste qui conviennent  
pour réconforter ceux qui peinent sous le poids du fardeau ;  
donne-nous de les servir avec un cœur sincère selon l'exemple et commandement du Christ lui-même.  
Fais de ton Église un vivant témoignage de vérité et de liberté, de justice et de paix,  
afin QUE L'HUMANITÉ TOUT ENTIÈRE SE LÈVE POUR UNE ESPÉRANCE NOUVELLE. »

Jésus Ressuscité se manifeste à nous Aujourd'hui de bien des manières,  
comme Il l'a fait hier pour ses disciples...  
Le pain et le poisson qu'il nous donne est à partager largement à tous sans aucune exception.  
Ce pain et ce poisson, c'est la vérité de sa Parole,  
c'est la liberté dans l'Esprit Saint,  
c'est sa justice, sa paix, sa bienveillance, sa Miséricorde...  
C'est le témoignage de notre foi et de notre espérance par une charité inventive.

Pour y arriver, il convient de répondre le plus sincèrement possible à cette question de Jésus :  
« M'AIMES-TU ? »

W?ndyam Gustave SAWADOGO